

FOUFLIN-RICAMETZ.- La famille Lepez a tout perdu ou presque dans la nuit de vendredi à samedi

Leur maison a été ravagée par un incendie, tout le village se mobilise pour les aider

■ La famille Lepez a tout perdu dans la nuit de vendredi à samedi. Un incendie a détruit leur maison rue de Maisnil. Depuis, la solidarité s'est mise en place. Lundi, une bonne partie des habitants du village était présente à la salle des fêtes pour apporter du réconfort au couple et ses enfants, mais pas seulement.

«Nous n'avons plus de photos, plus de souvenirs», ex-

plique, au bord des larmes, Sylvie Lepez.

«J'ai perdu 48 ans de ma vie»

Dans la nuit de vendredi à samedi, un incendie a ravagé leur maison située dans la rue de Maisnil. Une trentaine de sapeurs-pompiers -à qui Philippe de Plasse, le maire, a rendu hommage- ont combattu les flammes durant plusieurs heures. «J'ai perdu 48 ans de ma vie. On est encore dans le déni. Quand il nous

manque quelque chose, on se dit qu'on va aller le chercher à la maison, mais on n'a plus de maison.» Seule leur voiture a été sauvée.

Rapidement et naturellement, la solidarité, coordonnée par quelques personnes, dont le premier magistrat, s'est mise en place dans le village. «La seule chose importante est que Sylvie, Dominique et les enfants sentent du réconfort, qu'ils sachent pouvoir compter sur le village», lançait Philippe de Plasse.

Une solution de relogement a été trouvée dès dimanche. Le propriétaire d'une maison à louer a accepté volontiers qu'ils occupent cette habitation sur la place. La famille pourra y rester le temps nécessaire.

«Vous avez un petit ange»

La famille Lepez fait preuve d'une dignité et d'un courage impressionnants.

«Je remercie tout le monde, pas simplement pour les dons matériels, mais aussi ceux



Seule la voiture a pu être sauvée. La famille a tout perdu.

qui ont donné leur cœur, un sourire... Cet élan de solidarité, c'est formidable.» Notons ce geste de la petite Maëlys, qui, ne pouvant rien offrir, a dessiné pour la maman. «Vous avez un petit ange», glissait M^{me} Lepez à ses parents, au bord des larmes. L'émotion traversait la salle des fêtes.

Des petits miracles...

«C'est un traumatisme, mais on s'en relèvera. Sentir tout cet amour, c'est important.» Cette folle nuit a été marquée aussi par deux petits miracles : des chatons ont été retrouvés sains et saufs, alors qu'ils ont passé plusieurs heures dans l'incendie, tout comme des poissons, retrouvés eux aussi bien en vie.

... et des sourires

«La chaleur humaine nous a fait du bien... Il va falloir que je trouve un moyen pour vous remercier tous.» Et, pour cela, M^{me} Lepez,oureuse de la pâtisserie, a sa petite idée. «Il n'y a aucun problème», plaisantait le maire du village. «On sait les goûter !»

Anthony HOYER



La solidarité s'est rapidement mise en place.